
平成 27年度 一般社団法人室内環境学会第２回理事会議事録 

  

日 時： 平成 27 年 9 月 10日（木）13:00～15:00 

場 所：（株）アイデック 3階会議室 

出席者 

理事：中井里史（理事長）、東 賢一、山口 一、関根嘉香、水越厚史、川﨑たまみ、篠原直秀、 

鍵 直樹、三宅祐一 

事務局：中島大介（事務局長）、橋本一浩（会計）、松木秀明，色摩 操、小沼ルミ 

 

 本理事会は総理事数 9 名全員が出席していることから、定款第 34 条により成立した。また同第 33 条に

より、本理事会の議長は中井理事長が務めた。 

 

議事次第： 

１．平成 27 年度第 3回臨時理事会議事録 → 承認された。 

 

２．平成 28 年度事業予算案 

 中井理事長より平成 27 年度第 3 期会計決算および平成 27年度暫定収支について、黒字見込みとの途中

報告がなされた。また、中井理事長より平成 28 年度事業予算案について説明があり、今年度からの変更

点として分科会を除く委員会活動費および支部活動費を 50,000 円から 60,000 円へ増額する意向が示され

た。 

 

３．平成 28 年度事業計画案 

 中井理事長より平成 28 年度事業計画案について説明された。委員会の活動内容の詳細については平成

28 年度委員会が立ち上がった後に各委員会で決めてもらうことを確認した。 

 

４．委員会報告 

学術委員会：東委員長より、平成 27年度の活動について報告された。平成 26 年度助成（NPO 法人日本

健康住宅協会）の報告書の提出が遅れており、再度催促予定との説明があった。なお、活動報告書面に

ついて 2 件の指摘があった（馬場優介、横浜国立大学環境情報研究院の「研究院」→「学府」、平成 27

年度の学術大会の「年度」→「年」）。 

 

広報委員会：水越委員長より「学生広報委員会」の結成および Fecebook ページの開設について提案があ

った。Fecebook ページ開設について審議の結果、基本的には承認の意向が示されたが、管理方法、発信

内容、外部からのコメントに対する対応（一方向／双方向？）について、委員会内で検討してもらうこ

とを確認した。また、「学生広報委員会」の結成についても理事会として承認の意向が示されたが、委員

となる学生の位置づけおよび活動体制について定款の確認も含めて委員会内で再検討してもらうことを

確認した。なお、検討の結果については次回以降の理事会等で水越委員長より報告するとの説明があっ

た。 

 

出版委員会：川﨑委員長より、18 巻 2 号の準備状況について報告があった。また、平成 27 年度室内環

境学会賞査読者賞について 10 月末を目処に決定するとの説明があった。 

 

事業委員会：山口委員長より、平成 27 年講演会の実績報告があり、9 月の JASIS で開催した講演会では

14 万円の黒字との報告があった。 

  

５．平成 27 年学術大会 

 水越大会実行委員より学術大会申込状況について、演題申込締切時点（8月 31日）で演題数 129 件、大

会参加者総数 161 名、懇親会参加者数 74 件との説明があった。 

 

６．平成 28 年学術大会 



 平成 28 年学術大会の大会長および開催場所について議論があった。中井理事長より今月を目処に大会

長および開催場所についての提案を求める要望がなされた。また、篠原理事に大会長への就任、および産

業総合研究所での平成 28 年学術大会開催について実施の可不可を含めて検討して欲しいとの要望がなさ

れた。 

 

７．その他 

・中井理事長より、平成 27 年度室内環境学会賞論文賞について、論文賞選考委員および選考委員長を早

急に決めるとの説明があった。 

・名誉会員の推挙について、今回は該当者がなかった。 

・アイデックとの覚書および業務委託契約書について、コピー及びプリント出力費に係る文言の加筆・

変更が提示されて承認された。 

・永年賞について、受賞対象者の入会してからの経過年数の算出方法について議論がなされた。その結

果、本日（平成 27 年 9 月 10 日）付けで永年賞 規定 4．受賞対象者「入会してから経過年数が 15 年

（初回は 15 年以上）とし、年数は年度末時点で算出」は「年度末時点」から「通常総会時点」へ変

更された。また、5．表彰（２）についても「表彰は当学会総会において行う」から「表彰は通常総

会において行う」へ変更された。 

・関根理事より室内環境学各論「住まいの化学物質」の出版準備状況について説明があり、出版予定は

11 月中旬、サイズは A5 版（244 ページ）、定価（予定）は 3100 円。また、「室内環境学シリーズ」と

いう文言をいれることが難しいとの説明があった。川﨑理事より、微生物関連の室内環境学各論の出

版準備状況について出版が遅れる予定との説明があった。 

・中島事務局長より入会仮承認者の一覧が提出され、正式に承認された。 

・中島事務局長より会員動向について報告があった。また、会員資格喪失者および会費未納者の一覧が

提出され、未納者に知り合いが含まれていれば会費の支払いを促して欲しいとのアナウンスがあった。 

・次回理事会は、東京で 11月 19 日までに開催する。 

以 上 

 

 

 


